



## Estafados al alquilar un apartamento vacacional a una falsa propietaria

¿Imagináis que buscáis un apartamento en un portal de Internet como «mil anuncios» para vuestro próximo destino vacacional, contactáis con su propietaria, os solicita por adelantado el 50% del precio del alquiler y resultáis haber sido víctimas de una estafa?

Esto fue lo que les ocurrió a varias parejas tras su intento de alquiler en agosto de 2015 de un apartamento sito en la localidad gaditana de **Zahara de los Atunes**.

La supuesta propietaria, fingiendo tal condición “y con el propósito de obtener un beneficio patrimonial ilícito”, ofertó por Internet, a través de la página web de «mil anuncios», un apartamento sito en la citada localidad costera. Tras el abono por adelantado del 50% del precio del [alquiler](#) mediante transferencia, **565 euros la primera pareja y 450 euros la segunda**, la acusada incorporaba a su patrimonio tales cantidades y las parejas estafados no volverían a saber nada, ni de la supuesta propietaria ni, por supuesto, de las reservas abonadas.

En septiembre de ese m

...